

Werke feiern 30 Jahre Kanal 11

Rotenburg – Der Fernsehsender der Rotenburger Werke, Kanal 11, feiert 30-jähriges Bestehen. Am 5. April ist eine große Gala zum runden Geburtstag im Haus Niedersachsen geplant.

Der Sender ist seit nunmehr drei Jahrzehnten innerhalb der Werke zu sehen. Und wo sollte das gefeiert werden? Im Bremer Weser-Stadion? Hilmer Drögemüller, neben Heike Tetzlaf und Wilhelm Bellmer Mann der ersten Stunde, wäre das gar nicht so unrecht, schließlich ist er absoluter Werder-Stammgast, heißt es in einer Mitteilung der Werke. Aber man gehöre zu Rotenburg und den Werken, und deshalb soll hier auch gefeiert



Das Team von Kanal 11 feiert Geburtstag. FOTO: ROTENBURGER WERKE

werden – selbst wenn möglicherweise nicht alle, die dabei sein möchten, in den Saal passen. „Wir geben nur so viele Eintrittsarmbänder aus, wie Besucher in die Halle passen“, so Tetzlaf. „Darauf steht

schlicht 30 Jahre Kanal 11, das ist die Eintrittskarte“, erklärt sie weiter. Es gelte das Motto „Wer zuerst kommt, mahlt zuerst“. Die Armbänder sind jetzt für einen Euro pro Stück in der Telefonzen-

trale der Werke und in der Verwaltung am Kalandshof erhältlich. Und was genau steht auf dem Plan der Veranstaltung? Heike Tetzlaf: „Klar, wir werden eine unterhaltsame Rückschau auf 30 Jahre halten und alte Filmausschnitte sehen.“ Hilmer Drögemüller fährt fort: „Nach ein paar Grußworten und Musik spielt die Band Sunset zum Tanz auf. Die Jungs um Bobby Meyer werden uns ordentlich einheizen.“ Übrigens wird an diesem Tag Urgestein Hilmer Drögemüller auch in seinen Ruhestand verabschiedet – also noch ein Grund zur Zusammenkunft. Bei Kanal 11 will er allerdings noch weitermachen...
mk